

# SAINT DOMINIQUE

5<sup>E</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE | 9 FÉVRIER 2025 | ANNÉE C



## «L'espérance ne déçoit pas»

Chers frères et sœurs,  
Nous célébrons la 33<sup>ème</sup> Journée mondiale du Malade de l'année jubilaire 2025 où l'Église nous invite à devenir des "pèlerins de l'espérance". Nous sommes accompagnés en cela par la Parole de Dieu. Saint Paul nous donne un message très encourageant : « L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5,5), elle nous rend même forts dans les épreuves.

Cette expression est consolante mais elle peut soulever des questions, en particulier chez les personnes qui souffrent. Par exemple, comment rester forts lorsque nous sommes touchés dans notre chair par des maladies graves, invalidantes [...] ? Comment le rester quand, en plus de notre propre souffrance, nous voyons celle de ceux qui nous aiment et qui, tout en étant proches de nous, se sentent impuissants à nous aider ? Nous ressentons dans ces circonstances le besoin d'un soutien plus grand que nous : nous avons besoin du secours de Dieu, de sa grâce, de sa Providence, de cette force qu'est le don de son Esprit. [...]

Jamais comme dans la souffrance nous ne nous rendons davantage compte que toute espérance vient du Seigneur, et qu'elle est avant tout un don à accueillir et à cultiver en restant, selon une belle expression de Madeleine Delbrêl, "fidèles à la fidélité de Dieu" (Cf. Nous autres, gens des rues, Livre de vie, 1966). [...]

Ce n'est que dans la résurrection du Christ que notre destin tout entier trouve sa place, dans l'horizon infini de l'éternité. [...] Le Ressuscité marche avec nous, il se fait notre compagnon de route, comme pour les disciples d'Emmaüs (Lc 24,13-53). Comme eux, nous pouvons partager avec Lui notre désarroi, nos inquiétudes et nos déceptions, nous pouvons écouter sa Parole qui éclaire et enflamme nos cœurs. [...]

Les lieux où l'on souffre sont souvent des lieux de partage, où l'on s'enrichit mutuellement. Combien de fois on apprend à espérer au chevet d'un malade ! Combien de fois on apprend à croire en se tenant près de ceux qui souffrent ! Combien de fois on découvre l'amour en se penchant sur ceux qui sont dans le besoin ! [...] Et il est important de savoir saisir la beauté et la portée de ces rencontres de grâce et d'apprendre à les inscrire dans notre âme pour ne pas les oublier : garder dans le cœur le sourire bienveillant d'un soignant, le regard reconnaissant et confiant d'un patient, le visage compréhensif et attentif d'un médecin ou d'un bénévole [...]. Ce sont autant de lumières à garder précieusement qui, même dans l'obscurité de l'épreuve, non seulement donnent de la force mais enseignent le vrai goût de la vie, dans l'amour et la proximité.

Chers malades, chers frères et sœurs qui portez assistance à ceux qui souffrent, vous avez plus que jamais en ce Jubilé un rôle particulier à jouer. Votre marche avec les autres est un signe pour chacun, "un hymne à la dignité humaine, un chant d'espérance" [...]. Vous stimulez et encouragez dans la charité "l'agir harmonieux de toute la société", dans une symphonie parfois difficile à réaliser mais très douce et forte, précisément pour cette raison, capable d'apporter la lumière et la chaleur là où elle est le plus nécessaire.

Toute l'Église vous remercie ! Moi aussi, je vous remercie et je prie pour vous, en vous confiant à Marie.

*Lettre du Pape François pour la Journée Mondiale des Malades 2025 (Extraits)*

## AGENDA PAROISSIAL

### Lundi 10 février, sainte Scholastique, sœur de saint Benoît

19h00 : retraite Emmaüs salle st Jean-Paul II  
19h45 : Christus Vivit (Etudiants 18/25 ans), crypte Madeleine Delbrêl  
20h30 : chorale salle ste Thérèse

### Mardi 11 février, Notre-Dame de Lourdes

9h00 : prière des Mères, chapelle du Sacré-Cœur  
15h00 : patronage  
15h30 : catéchisme  
19h00 : soutien scolaire salle ste Jeanne d'Arc

### Mercredi 12 février

8h30 – 18h00 : patronage  
20h00 : conférence St Vincent de Paul salle ste Jeanne d'Arc

### Judi 13 février

14h30 : Café Sourire avec la conférence st Vincent de Paul, salle ste Thérèse  
19h30 : chorale Notre-Dame du Magnificat salle ste Jeanne d'Arc

### Vendredi 14 février, saints Cyrille et Méthode

19h15 : aumônerie des lycéens crypte Madeleine Delbrêl

### Samedi 15 février

09h45 : chapelet médité, chapelle ND de Bonheur

## CARNET PAROISSIAL

MESSES célébrées aux intentions suivantes :

### Samedi 8

18h30 Nicolas LINTILHAC †

### Dimanche 9

9h00 Rosa NACUVA †

18h30 Mike †

### Lundi 10

18h30 Arnaud HAAS †

### Mardi 11

18h30 pour les âmes du Purgatoire

### Mercredi 12

12h15 Michèle LECUYER †

18h30 action de grâce pour les 20 ans de mariage d'Elena et Giancarlo RIZZA

### Judi 13

18h30 Marie-Madeleine † et André † GALLAND

### Baptêmes

Gayan SELVACHANDRAN le 9 février

Delilah RODRIGUES le 16 février

### Samedi 22 mars - Marche de saint Joseph

En « Pèlerins d'Espérance », les hommes, pères, grands-pères du chapitre de saint Dominique marcheront vers Notre-Dame de Paris avant la traditionnelle montée à Montmartre.

Renseignements et inscriptions : [tdelacelle@gmail.com](mailto:tdelacelle@gmail.com)

## MESSES HEBDOMADAIRES

Lundi 18h30

Mardi 7h30 et 18h30

Mercredi 7h30, 12h15 et 18h30

Judi 7h30, 12h15 et 18h30

Vendredi 7h30 et 18h30

Samedi

9h00

18h30 messe dominicale

Dimanche

9h00, 10h30 et 18h30

## CONFESSIONS

Lundi, mardi, mercredi,  
jeudi et vendredi

de 17h30 à 18h20

Mercredi de 19h00 à 19h30

samedi de 9h30 à 10h30

## LAUDES

Judi à 9h00

## CHAPELET

Du lundi au vendredi à 19h

Samedi à 9h45

## ADORATION

Adoration permanente

du mardi 8h au vendredi 19h

Adoration pendant les confessions

## Dimanche 9 février Journée mondiale des malades

Au cours de la messe de 10h30 plusieurs paroissiens recevront le sacrement des malades. Nous les accompagnons de notre prière.

La quête de ce dimanche est destinée au service de la pastorale de la Santé. A Paris ce sont environ 80 responsables d'aumônerie dont 35 prêtres, et de nombreux bénévoles qui répondent aux demandes des malades, des familles et des soignants.

### Lecture du livre du prophète Isaïe (Is 6, 1-2a.3-8)

« Me voici : envoie-moi ! »

L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur qui siégeait sur un trône très élevé ; les pans de son manteau remplissaient le Temple. Des séraphins se tenaient au-dessus de lui. Ils se criaient l'un à l'autre : « Saint ! Saint ! Saint, le Seigneur de l'univers ! Toute la terre est remplie de sa gloire. » Les pivots des portes se mirent à trembler à la voix de celui qui criait, et le Temple se remplissait de fumée. Je dis alors : « Malheur à moi ! je suis perdu, car je suis un homme aux lèvres impures, j'habite au milieu d'un peuple aux lèvres impures : et mes yeux ont vu le Roi, le Seigneur de l'univers ! » L'un des séraphins vola vers moi, tenant un charbon brûlant qu'il avait pris avec des pincettes sur l'autel. Il l'approcha de ma bouche et dit : « Ceci a touché tes lèvres, et maintenant ta faute est enlevée, ton péché est pardonné. » J'entendis alors la voix du Seigneur qui disait : « Qui enverrai-je ? qui sera notre messager ? » Et j'ai répondu : « Me voici : envoie-moi ! »

– Parole du Seigneur.

### PSAUME 137

*R/ Je te chante, Seigneur, en présence des anges.*

De tout mon cœur, Seigneur, je te rends grâce :

Tu as entendu les paroles de ma bouche.

**Je te chante en présence des anges,**

**Vers ton temple sacré, je me prosterne.**

Je rends grâce à ton nom pour ton amour et ta vérité,  
Car tu élèves, au-dessus de tout, ton nom et ta parole.

**Le jour où tu répondis à mon appel,**

**Tu fis grandir en mon âme la force.**

Tous les rois de la terre te rendent grâce  
Quand ils entendent les paroles de ta bouche.

**Ils chantent les chemins du Seigneur :**

**« Qu'elle est grande, la gloire du Seigneur ! »**

Ta droite me rend vainqueur.

Le Seigneur fait tout pour moi !

**Seigneur, éternel est ton amour :**

**N'arrête pas l'œuvre de tes mains. R/**

### Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 15, 1-11)

« Voilà ce que nous proclamons, voilà ce que vous croyez »

Frères, je vous rappelle la Bonne Nouvelle que je vous ai annoncée ; cet Évangile, vous l'avez reçu ; c'est en lui que vous tenez bon, c'est par lui que vous serez sauvés si vous le gardez tel que je vous l'ai annoncé ; autrement, c'est pour rien que vous êtes devenus croyants.

Avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moi-même reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Écritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Écritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze ; ensuite il est apparu à plus de cinq cents frères à la fois – la plupart sont encore vivants, et quelques-uns sont endormis dans la mort –, ensuite il est apparu à Jacques, puis à tous les Apôtres. Et en tout dernier lieu, il est même apparu à l'avorton que je suis.

Car moi, je suis le plus petit des Apôtres, je ne suis pas digne d'être appelé Apôtre, puisque j'ai persécuté l'Église de Dieu. Mais ce que je suis, je le suis par la grâce de Dieu, et sa grâce, venant en moi, n'a pas été stérile. Je me suis donné de la peine plus que tous les autres ; à vrai dire, ce n'est pas moi, c'est la grâce de Dieu avec moi.

Bref, qu'il s'agisse de moi ou des autres, voilà ce que nous proclamons, voilà ce que vous croyez.

– Parole du Seigneur.

**Alléluia. Alléluia.** « Venez à ma suite, dit le Seigneur, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » **Alléluia.**

### Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 5, 1-11)

« Laissant tout, ils le suivirent »

En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient

descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écartier un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait les foules. Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l'ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pêcheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

– Acclamons la Parole de Dieu.

### Rénovation de la maison Effata

La paroisse St Dominique a le privilège d'avoir reçu en legs une maison sise au 7 villa Saint-Jacques, à quelques pas de l'église. Depuis 3 ans, elle est habitée par des jeunes femmes étudiantes ou jeunes professionnelles qui s'engagent au service de la paroisse. Est maintenant venu le temps de la rénovation de cette maison très vétuste. Ce projet engage toute la paroisse.

Pour participer au financement des

travaux vous pouvez faire un don :

- par chèque à l'ordre de

« Paroisse saint Dominique – Travaux »

- en ligne <https://denier.diocese-paris.fr>

en choisissant « Saint Dominique – Travaux »

-avec le QRcode ci-joint



**Dons ou promesses de dons au 7/02/2025 : 82 725 €**

### Adoration permanente

Nous recherchons quelques adorateurs pour les créneaux suivants :

Créneaux à pourvoir :

•Mardi de 20 à 21h (le titulaire souhaite permuter avec un créneau de fin de nuit/début de matinée)

•Jeudi de 17h à 18h à partir de février

Créneaux à doubler (déjà un titulaire mais besoin d'un doublon pour plus de flexibilité) :

•**URGENT: Vendredi de 3h à 4h du matin (nuit du jeudi au vendredi)**

•Mercredi de 10h à 11h

•Jeudi de 9h à 10h

•Mercredi de 12h à 13h

•Jeudi de 14h à 15h et de 15h à 16h

•Mercredi de 16h à 17h

•Vendredi de 15h à 16h

Pour vous inscrire sur un créneau d'une heure :

[adoration.stdo@protonmail.com](mailto:adoration.stdo@protonmail.com) ou 06.32.38.63.08

### Carême Virtus

Je propose à ceux qui le souhaitent ce parcours de carême "rallongé" qui commencera le 16 février.

Pendant 70 jours, en fraternité avec d'autres chrétiens, faites l'expérience d'une vie de prière nourrie, d'une hygiène de vie saine, et d'une pénitence exigeante, afin de vivre une transformation en profondeur : se rapprocher de Dieu, grandir en vertu, apprendre à prier et entrer dans la vie d'oraison.

<https://caremevirtus.fr/>

La coordination des fraternités est assurée pour :

- l'équipe des femmes par Eloïse : [moutiereloise@yahoo.fr](mailto:moutiereloise@yahoo.fr)

- l'équipe des hommes par Alexandre : [dzotsialexandre@outlook.com](mailto:dzotsialexandre@outlook.com)

### Pèlerinage à Lourdes pour les personnes malades ou handicapées, du 13 au 18 avril 2025

L'A.B.I.I.F., sous la direction du diocèse de Paris, organise et anime chaque année un pèlerinage à Lourdes pour des personnes malades ou handicapées (jeunes, adultes et grand âge) de la Région Parisienne.

Chaque participant bénéficie ainsi d'un temps fort de ressourcement spirituel et de réconfort fraternel. Tous les soins sont assurés par une équipe médicale. Voyage en TGV spécial depuis la gare Montparnasse. Logement à l'accueil Notre-Dame dans le sanctuaire dans des locaux adaptés.

Tracts disponibles au fond de l'église

Contact et inscription : 01.45.20.90.31 et [inscription-pelerin@abiif.com](mailto:inscription-pelerin@abiif.com)